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ADMINISTRAÇÃO REGIONAL DE ÁGUAS CLARAS

ORDEM DE SERVIÇO Nº 117, DE 20 DE JULHO DE 2015.
A ADMINISTRADORA REGIONAL DE ÁGUAS CLARAS, DA SECRETARIA DE ESTADO 
DE GESTÃO DO TERRITÓRIO E HABITAÇÃO DO DISTRITO FEDERAL, Interina, no uso da 
faculdade prevista no artigo 211 da Lei Complementar nº 840, de 23 de dezembro de 2011, RESOLVE:
Art. 1º Instaurar Processo Administrativo Disciplinar, no âmbito da Administração Regional de 
Águas Claras e designar a Comissão Permanente de Processo Disciplinar para apurar os fatos 
relacionados ao Processo nº 300.000.287/2015.
Art. 2º Fixar o prazo de 60 (sessenta) dias para a conclusão dos trabalhos, podendo ser prorro-
gado por igual período.
Art. 3º Esta Ordem de Serviço entra em vigor na data da sua publicação. 

JERUSA RIBEIRO

ORDEM DE SERVIÇO Nº 118, DE 20 DE JULHO DE 2015.
A ADMINISTRADORA REGIONAL DE ÁGUAS CLARAS, DA SECRETARIA DE ESTADO 
DE GESTÃO DO TERRITÓRIO E HABITAÇÃO DO DISTRITO FEDERAL, Interina, no uso 

dias, a partir de 25 de julho de 2015, o prazo para conclusão do Processo de Sindicância nº 
300.000.042/2015.
Art. 2º Esta Ordem de Serviço entra em vigor na data de sua publicação.

JERUSA RIBEIRO

ORDEM DE SERVIÇO Nº 119, DE 20 DE JULHO DE 2015.
 A ADMINISTRADORA REGIONAL DE ÁGUAS CLARAS, DA SECRETARIA DE ESTADO 
DE GESTÃO DO TERRITÓRIO E HABITAÇÃO DO DISTRITO FEDERAL, Interina, no uso 

partir de 29 de julho de 2015, o prazo para conclusão do Processo de Sindicância nº 300.000.175/2015.
Art. 2º Esta Ordem de Serviço entra em vigor na data de sua publicação.

JERUSA RIBEIRO

CONSELHO DE PLANEJAMENTO TERRITORIAL 
E URBANO DO DISTRITO FEDERAL

ATA DA 121ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE PLANEJAMENTO 
TERRITORIAL E URBANO DO DISTRITO FEDERAL

Reuniões do Segundo Andar do Edifício Sede da Secretaria de Estado de Gestão do Território 
e Habitação – Segeth, foi aberta a 121ª Reunião Ordinária do Conselho de Planejamento Terri-
torial e Urbano do Distrito Federal – CONPLAN, pelo Secretário de Estado de Gestão do Ter-
ritório e Habitação – Segeth, Thiago Teixeira de Andrade, que neste ato substitui o Excelentís-
simo Senhor Governador do Distrito Federal, Rodrigo Rollemberg, e contando com a presença 

pauta a seguir transcrita: 1. Ordem do dia: 1.1 Abertura dos trabalhos; 1.2 Posse dos Conselhei-
ros; 1.3 Informes do Presidente; 1.3.1 Acordo de Cooperação Técnica entre Segeth e Iphan; 1.4 

Federal – COE/DF; 2.2 Relatório sobre Sistema de Transporte e Trânsito – RISTT. 3. Assuntos 
Gerais: 3.1 Retirada de pauta do Processo nº 020.000.069/1990 – Regularização de área, Con-
domínio Residencial Jardim América - Setor Habitacional Contagem – Sobradinho RA-V. 4. 
Encerramento. Item 1. Ordem do Dia: 1.1 Abertura dos trabalhos: O Presidente em Exercício 

e deu por aberta a 121ª Reunião Ordinária do CONPLAN. Solicitou que os Conselheiros enviem 
as análises dos processos para apresentação nas reuniões do Conplan. Em seguida, de acordo 
com o Subitem 1.2 Posse dos Conselheiros, foi dada posse aos senhores(as): 1) Antônio de 

Federal - AGEFIS; 2) Sérgio Sampaio Contreiras de Almeida, Membro Titular, representante da 
Secretaria de Estado-Chefe da Casa Civil do Distrito Federal. Seguindo os trabalhos, foi apre-
sentado o Subitem 1.3 Informes do Presidente: i) O Servidor Francisco Leitão informou sobre 
o Acordo de Cooperação Técnica entre Iphan - Instituto Patrimônio Histórico Artístico Nacional 
e Segeth, assinado em março de 2015, que tem o intuito de abordar temas relevantes, no sentido 
de estabelecer uma gestão compartilhada do conjunto urbano de Brasília. Disse que já foram 
realizadas nove reuniões ordinárias e duas extraordinárias. Sobre as podas indiscriminadas para 
viabilizar a implantação de redes aéreas, o servidor disse que é um tema que a Segeth está tra-

tando e que o Iphan já fez uma representação junto à CEB - Companhia Elétrica de Brasília 
solicitando o lançamento de um programa de enterramento das redes aéreas, já que estas estão 

-
gia Elétrica chamou uma Consulta Pública para debater o tema. Informou, também, que o ma-
terial dessa Consulta Pública está sendo examinado na tentativa de se buscar uma alternativa 
para tentar pressionar a CEB para que ela resolva a questão e enterre as redes aéreas. A propos-

sejam obrigatoriamente enterradas. Thiago de Andrade informou que o PPCUB - Plano de 
Preservação do Conjunto Urbanístico de Brasília, também, será instrumento de obrigação desse 
enterramento, estabelecendo prazo para tal. Francisco Leitão informou que está tramitando uma 
proposta de Minuta de Lei sobre infraestrutura de equipamentos públicos urbanos, que obriga a 
CEB, em um prazo de 50 anos, fazer o enterramento total das redes áreas do Plano Piloto. ii) O 
Conselheiro Júlio Cesar de Azevedo Reis informou sobre a remoção do cercamento do Estádio 
Mané Garrincha. Disse que a Terracap - Companhia Imobiliária de Brasília irá fazer o remane-
jamento de toda a grade do local e colocá-la em pontos estratégicos situados mais próximo ao 
Estádio, liberando toda a faixa de estacionamento, sobretudo ao lado do Centro de Convenções. 
A remoção será realizada nos próximos 30 dias. E outro gradeamento, com perímetro diferente, 
será estabelecido por ocasião das Olimpíadas de 2016. iii) Thiago de Andrade informou que foi 
lançado um aplicativo, para Internet e Celular, chamado Siga Brasília. A ferramenta servirá para 

-
neração do quadro funcional, escala de médicos, etc. Também disse que foi lançado um site da 

produtividade, acompanhamento dos processos em análise e consolidação da legislação do 
Código de Obras. Outra informação foi que a Codhab - Companhia de Desenvolvimento Habi-
tacional lançou um site e concurso para nova logomarca da Companhia. iv) Conselheiro Lúcio 

Codeplan - Companhia de Planejamento do Distrito Federal, quando são convidados especia-
listas para tratar de temas de interesse do Governo. Em seguida passou para o Subitem 1.5 
Discussão e votação da ata da reunião anterior – 11/06/2015. A ata foi posta em análise e apro-
vada com 17 votos favoráveis e 3 abstenções. Em seguida foi chamado a ser analisado o Item 

Distrito Federal – COE/DF.  No entanto, o item foi retirado de pauta para ser tratado na próxima 
reunião. Seguindo os trabalhos, foi analisado o Subitem 2.2 Relatório sobre Sistema de Trans-
porte e Trânsito – RISTT, cujo estudo e apresentação serão disponibilizados no site da Terracap. 
O Senhor Giuliano Penatti, Gerente de Projetos da Terracap, informou que depois de discussões 
com a sociedade, assinou contrato em 2013, com duração de um ano e meio, visando analisar 
diversos empreendimentos de sua responsabilidade, já implantados, mas não totalmente conso-
lidados, e outros em estágio de implantação ou em fase de elaboração de projetos urbanísticos, 

-
tadas no sistema de transporte e trânsito no Distrito Federal, impactando a qualidade de vida da 
sociedade e no desenvolvimento econômico do DF. Observa-se, antes, porém, que o Relatório 

avaliar os impactos decorrentes da implantação de novos parcelamentos e das alterações de uso 
e ocupação do solo aprovadas por leis. Seguindo a apresentação, o Senhor Rômulo Bonelli, 
arquiteto contratado pela Geológica Consultoria Ambiental para fazer a coordenação do relató-
rio a ser apresentado a seguir, disse que o relatório foi elaborado visando à implantação dos 

-
calizados a sudeste e a norte do DF. Em seguida, o relator seguiu fazendo uma apresentação de 
quais procedimentos foram adotados para a elaboração do relatório, dentre elas, informações 
adquiridas por Câmeras de monitoramento de trânsito; Equipamentos de monitoramento “radar” 
pelo DETRAN e DER; Contagem de Veículos e ocupação de veículos realizada pela ALTRAN/
TCBR para elaboração do PDTU/DF de 2009; Pesquisa domiciliar de origem/destino realizada 
pela ALTRAN/TCBR para elaboração do PDTU/DF de 2009; Sistema de Transporte Coletivo 
Urbano; Programa de Transporte Urbano do Distrito Federal - Brasília Integrada; Sistema de 
táxi; Sistema cicloviário. Seguiu-se a apresentação, e ao término dela: i) O Senhor Giuliano 
Penatti informou que se trata de um contrato de 2013, tendo como convidados para participar 
do acompanhamento do contrato todas as Administrações Regionais envolvidas nos dois lotes 
mencionados na apresentação e também Órgãos e Secretarias que teriam interface com esse 
trabalho, como a Secretaria de Transportes, o DER - Departamento de Estradas de Rodagem do 
Distrito Federal, o Detran - Departamento de Trânsito do Distrito Federal - DETRAN/DF, a 
SEGETH - Secretaria de Estado de Gestão do Território e Habitação, mas, infelizmente, com 
poucas colaborações, segundo informação do orador. ii) Usando da fala, o Presidente em Exer-

em especial o individual, que é o Código de Obras e o RIT, que hoje o RIT é inefetivo, segundo 
o orador, sempre em prol do carro. iii) Conselheiro Carlos Henrique Rubens Tomé Silva, Secre-

para a Política de Mobilidade, considerando todas as formas de descolamento. Acrescentou, 
também, que a prioridade do Governo deve ser o estímulo ao uso do transporte coletivo e o 
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desestímulo ao uso do automóvel. Informou que o PDTU - Plano Diretor de Transporte Urbano 
é um instrumento vigente até 2020, com possibilidade de revisão em cinco anos, que deverá 
acontecer em 2016. Portanto, o estudo apresentado, muito provavelmente, será levado em con-
sideração quando da revisão do PDTU. Seguiram observações à apresentação: i) Proposta de 
uma política de intervenção, visando minorar a ótica do transporte motorizado individual, obje-
tivando a pluralidade de mobilidade e a necessidade da pessoa e da dinâmica da cidade. ii) 
Observação de que o estudo nasceu por um pedido da Terracap, com a intenção de substituir a 

-
tos vendidos pela Terracap sejam dispensados da cobrança do RIT. iv) Necessidade de atualiza-
ção e revisão do PDTU. v) Foi informado sobre a realização de duas pesquisas pela Codeplan 
- Companhia de Planejamento do Distrito Federal, e disponibilizadas no site da instituição: 
PMAD - Pesquisa Metropolitana por Amostra de Domicílios e PDAD - Pesquisa Distrital por 
Amostra de Domicílios. vi) O estudo apresentado não visa substituir os instrumentos de plane-
jamento já utilizados na Terracap, mas é sim para saber qual é o impacto dos empreendimentos 
e parcelamentos que a empresa tenta viabilizar, sobretudo, no que diz respeito ao trânsito e à 
mobilidade. vii) Solicitou-se considerar no estudo o patrimônio cultural do Distrito Federal. viii) 
Falou-se da necessidade de o relatório abordar situações de moradias formais e informais do DF. 
Item 3. Assuntos Gerais: 3.1 Retirada de pauta do Processo nº 020.000.069/1990 – Regulariza-
ção de área, Condomínio Residencial Jardim América - Setor Habitacional Contagem – Sobra-
dinho RA-V – O item foi retirado de pauta a pedido do interessado. Em seguida, Thiago de 
Andrade solicitou que a Conselheira Júnia Maria Bittencourt Alves de Lima apresentasse ao 
Conselho os questionamentos feitos pela Associação que representa e entregar as respostas 

A Conselheira Júnia Bittencourt informou que os questionamentos serão enviadas na semana 
seguinte a esta reunião. O Conselheiro Eleuzito da Silva Rezende solicitou que a proposta sobre 
o Código de Obras sejam disponibilizados aos Conselheiros, ao que Thiago de Andrade informou 

do Distrito Federal – CPCOE, se a minuta estiver pronta, essa será encaminhada; caso não, o 

121ª Reunião Ordinária do CONPLAN foi encerrada pelo Presidente em Exercício Thiago 
Teixeira de Andrade (Secretário de Estado da Secretaria de Gestão do Território e Habitação). 
LUIZ OTAVIO ALVES RODRIGUES, SÉRGIO SAMPAIO CONTREIRAS DE ALMEIDA, 
HELDER DE ARAÚJO BARROS, JOSÉ GUILHERME TOLLSTADIUS LEAL, ANDRÉ 
RODOLFO DE LIMA, CARLOS HENRIQUE RUBENS TOMÉ SILVA, MANOEL ANTO-
NIO VIEIRA ALEXANDRE, NANAN LESSA CATALÃO, HEBER NIEMEYER BOTELHO, 
JÚLIO CESAR DE AZEVEDO REIS, GILSON JOSÉ PARANHOS DE PAULA E SILVA, 
LUCIO REMUZAT RENNÓ JUNIOR, ANTONIO DE PADUA AMORIM ARAÚJO, PAULO 
ROBERTO DE MORAIS MUNIZ, ADALBERTO CLEBER VALADÃO JÚNIOR, SIGEFRE-
DO NOGUEIRA DE VASCONCELOS, ELEUZITO DA SILVA REZENDE, PÉRSIO MARCO 
ANTONIO DAVISON, VERA LÚCIA FERREIRA RAMOS, ROBERTO MARAZI, DANILO 
SILI BORGES, FLÁVIO CORREIA SOUSA, MARIA DO CARMO DE LIMA BEZERRA, 
MATHEUS CONQUE SECO FERREIRA, JÚNIA MARIA BITTENCOURT ALVES DE LIMA.

Brasília/DF, 16 de julho de 2015.
THIAGO TEIXEIRA DE ANDRADE 

Presidente em Exercício

SECRETARIA DE ESTADO DE DESENVOLVIMENTO 
HUMANO E SOCIAL

CONSELHO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL DO DISTRITO FEDERAL

PAUTA DA 253ª REUNIÃO ORDINÁRIA DO CONSELHO DE ASSISTÊNCIA SOCIAL
CAS/DF a ser realizada em 23 de julho de 2015, na SEPN 515, Bloco A, Lote 01, 3º andar, 
sala 301 as 9h.
I-Abertura.

III-Aprovação da Pauta.
IV-Posse de Conselheiros (as).

VI-Aprovação das Atas 47ª Reunião Extraordinária e 252ª Reunião Ordinária.

Federal: Apreciação e deliberação da Minuta de Resolução que aprova o Regulamento das 

VIII-Relato da Reunião da Comissão de Legislação e Normas – CLN realizada em 13/07/2015.
IX-Distribuição de Processos para análise e parecer do(a) Conselheiro(a) sobre pedido de recon-
sideração da decisão do Conselho que indeferiu inscrição das Entidades: Entidade Jesus Vive 

X-Indicação de Conselheiros para representar o CAS/DF na Capacitação e Monitoramento- Reor-
denamento do Serviço de Acolhimento para Crianças e Adolescentes, execução direta, realizada 
por meio do NECA - Associação dos Pesquisadores de Núcleos de Estudos e Pesquisas sobre a 
Criança e o Adolescente.
XI-Informes: Entidade que solicitou inclusão de Serviço: Vila do Pequenino Jesus – Processo 
nº. 380.001.377/2011 (Inclusão do Serviço de Acolhimento Institucional para jovens e adultos 

e adolescentes na modalidade de Casa Lar) 
XII-Encerramento. 

RAQUEL COLAÇO SALES
Vice Presidente

SECRETARIA DE ESTADO DO ESPORTE E LAZER

DESPACHOS DA SECRETÁRIA
Em 21 de julho de 2015.

TORNAR SEM EFEITO o Extrato do Contrato de Prestação de Serviço nº 13/2014, publicado 
no DODF nº 108 de 08 de junho de 2015 página nº 56.

TORNAR SEM EFEITO o Extrato do Contrato de Prestação de Serviço nº 008/2013, publicado 
no DODF nº 89 de 11 de maio de 2015 página nº 58.

LEILA BARROS

TRIBUNAL DE CONTAS DO DISTRITO FEDERAL

SECRETARIA DAS SESSÕES

EXTRATO DE PAUTA Nº 52/2015, DAS SESSÕES PLENÁRIAS 
DO DIA 28 DE JULHO DE 2015(*)

Processos ordenados, sequencialmente, por tipo de sessão, Relator, assunto e interessado.
SESSÃO ORDINÁRIA Nº 4795 
CONSELHEIRO MANOEL PAULO DE ANDRADE NETO: 1) 6800/1996, Aposentadoria, 

-
panhamento; 3) 32082/2010, Dispensa / Inexigibilidade de Licitação / Adesão, Detran; 4) 
6195/2011, Tomada de Contas Especial, CGDF; 5) 29498/2012, Tomada de Contas Especial, 
Corpo de Bombeiros Militar do Distrito Federal; 6) 29668/2012, Tomada de Contas Especial, 
Corpo de Bombeiros Militar do Distrito Federal; 7) 29935/2012, Tomada de Contas Especial, 
Corpo de Bombeiros Militar do Distrito Federal; 8) 9624/2013, Tomada de Contas Especial, 
PMDF; 9) 14139/2014, Tomada de Contas Especial, PMDF; 10) 13633/2015-e, Aposentadoria, 
SIRAC; 11) 13900/2015-e, Aposentadoria, SIRAC; 
CONSELHEIRA ANILCÉIA LUZIA MACHADO: 1) 35734/2008, Auditoria de Desempenho/
Operacional, SES; 2) 16850/2012, Tomada de Contas Especial, PMDF; 3) 29790/2012, Tomada 
de Contas Especial, Corpo de Bombeiros Militar do Distrito Federal; 4) 32765/2014, Tomada de 
Contas Especial, PMDF; 5) 3058/2015-e, Auditoria de Desempenho/Operacional, Secretaria de 
Estado de Saúde DF; 6) 11320/2015-e, Aposentadoria, SIRAC; 7) 11606/2015-e, Aposentadoria, 
SIRAC; 8) 14508/2015-e, Aposentadoria, SIRAC; 9) 14729/2015-e, Aposentadoria, SIRAC; 10) 
15881/2015-e, Aposentadoria, SIRAC; 
CONSELHEIRO JOSÉ ROBERTO DE PAIVA MARTINS: 1) 9552/2015-e, Aposentadoria, 
SIRAC; 2) 10286/2015-e, Aposentadoria, SIRAC; 3) 10537/2015-e, Aposentadoria, SIRAC; 4) 
13684/2015-e, Pensão Civil, SIRAC; 5) 15261/2015-e, Pensão Civil, SIRAC; 
(*) Elaborado conforme o art 1º da Res. nº 161, de 09/12/2003 

ATA DA SESSÃO ORDINÁRIA Nº 4788
Aos 07 dias de julho de 2015, às 15 horas, na Sala das Sessões do Tribunal, presentes os Conse-
lheiros MANOEL PAULO DE ANDRADE NETO, ANILCÉIA LUZIA MACHADO, INÁCIO 
MAGALHÃES FILHO e PAULO TADEU VALE DA SILVA e a representante do Ministério 
Público junto a esta Corte, Procuradora-Geral CLÁUDIA FERNANDA DE OLIVEIRA PEREI-

Ausente, em fruição de férias, o Senhor Presidente, Conselheiro ANTONIO RENATO 
ALVES RAINHA. 
O Conselheiro DOMINGOS LAMOGLIA DE SALES DIAS encontra-se afastado, por força da De-
cisão Administrativa nº 85/09 e da decisão do Superior Tribunal de Justiça, adotada em 07.05.2014. 
O Presidente em exercício, acompanhado pelos demais membros do Plenário, deu boas-vindas 
ao Conselheiro MANOEL DE ANDRADE e à Conselheira ANILCÉIA MACHADO, que reassu-


